
[« Rouen-Normandie 2028 - Capitale Européenne de la Culture » : top départ de la candidature !](#)

La Ville de Rouen, la Métropole Rouen Normandie, La Communauté d'Agglomération Seine-Eure, les Départements de l'Eure et de la Seine-Maritime, la Région Normandie se mobilisent pour porter ensemble la candidature de Rouen « Capitale Européenne de la Culture » en 2028. L'association « Rouen-Normandie 2028 - Capitale Européenne de la Culture » aura pour mission de concevoir et d'organiser les différentes phases d'élaboration de la candidature, sur la base des orientations prises par ses membres, dans le cadre d'une coopération territoriale élargie et bien entendu dans le respect de la procédure et des objectifs fixés par la Commission Européenne. Pour mener à bien cette démarche, l'association s'entoure d'un chef de projet et d'un cabinet conseil expérimentés, qui l'accompagneront dans la mise en place d'un projet tout à la fois singulier, populaire, mobilisateur et propre à inscrire le territoire à l'échelle européenne.



-